

Kampf um gute Ausgangsposition

Nach ADAC Testtagen: Ortmann startet mit gutem Gefühl in die Formel 4

Oschersleben (ms) Der Start in die Formel 4-Saison 2015 steht kurz bevor, die Spannung steigt bei Fahrern und Teams mit jedem Tag. Bei den Tests der ADAC Formel 4 in Oschersleben hatten alle Beteiligten noch einmal die Möglichkeit, sich auf das erste Rennen in der etropolis Motorsport Arena vorzubereiten. Auch das Blumberger Talent Mike David Ortmann war dabei, der vergangenes Jahr vom Kartsport in die Formel-Serie wechselte und Ende April sein Debüt in der neu gegründeten Formel 4 geben wird.

„Für mich lief es sehr gut in Oschersleben. Bei diesem ersten offiziellen Test, bei dem alle Fahrer mit dabei waren, war ich immer konkurrenzfähig“, fasste Ortmann seine Leistung sichtlich zufrieden zusammen. „Mein Ziel ist es, unter den Top ten zu sein und von der Geschwindigkeit her war ich gut dabei.“

Der Vorsaison-Test in Oschersleben, der im Rahmen der ADAC GT Masters stattfindet, gilt als Generalprobe für die anlaufende Saison, bei dem auch zahlreiche Medienvertreter anwesend sind.

„Es war viel los und es herrschte eine gute Atmosphäre“, erzählte der 15-jährige Fahrer vom Team kfzteile24 Mücke Motorsport. „Das erste Mal hatten wir Regen, beim zweiten Mal war es trocken. So konnten wir bei jedem Wetter testen, das war optimal“. Für das erste Formel 4-Rennen hat er sich fest vorgenommen, eine gute Position im Qualifying zu erreichen, um vorn dabei zu sein. „Bis dahin heißt es nun, trainieren, sich gesund ernähren und gesund zu bleiben“, sagt der sympathische Youngster.



Optimistisch vor Premiere: Der 15-jährige Mike David Ortmann aus Blumberg startet in der neu gegründeten Formel 4 und sieht sich nach den ersten Tests konkurrenzfähig.

Foto: Michael Schulz